

特定非営利法人 全日本フラ協会

特定非営利法人全日本フラ協会は、広く一般市民を対象にハワイアンフラ、ポリネシアンダンス等を普及する事業、人材養成、派遣事業を行うと共に南太平洋地域の踊りを通して、各国の芸術、文化、言語を正しく継承し、文化生活向上と健康、生きがいづくりに寄与することを目的として活動しています。



マイル本間フラスクール 主宰
NPO法人 全日本フラ協会 理事長
マイル本間

<マイル本間 プロフィール>

- 1989年9月 長年にわたりハワイの伝統文化（フラ）を日本に伝えた事にたいしハワイ州知事より感謝状。
- 1989年9月 アロハ・ウィーク（ハワイ最大のお祭り）実行委員会から日本人グループとして初めて招待を受け「ホウラウレア」のステージに出演！大好評を得る。以来、毎年恒例となり現在に至る。
- 1994年4月 ハワイ州知事ジョン・ワイヘイ氏より功労賞を受ける。
- 1995年11月 カラカウア王朝記念セレモニーにホノルル市長ジェレミー・ハリス氏より日本代表として招待される。

母が日系二世だった関係もあり幼い頃よりハワイアンに親しむ恵まれた環境で少女期を過ごすと共に母の指導で「フラ」を学ぶ機会を得(故)灰田勝彦氏のすすめもありプロの道へ。

1956年、カルア・シスターズを結成初代リーダーを務め、以来、単一ユニットのプロフェッショナル・フラ・グループとしてハワイアン黄金期の労音、民音、TV等で活躍。

現在は「マイル本間フラ・スクール」を主宰し全国的規模で活動している。また、NPO法人・全日本フラ協会の理事長を務め、日本におけるフラの第一人者としてフラの普及に尽力している。

マイル本間フラスクール <https://maile-honma.com/>

<特定非営利法人全日本フラ協会 連絡先>

東京都渋谷区千駄ヶ谷4丁目20番3号東栄神宮外苑ビル3階

Tel.03-5413-0036